

1.1 Nivel de Cumplimiento de los Compromisos asumidos con la comunidad

Capacitaciones periódicas

Dirigentes barriales del sector Las Brisas, ubicado en la parroquia rural de la Unión de Atacames, participaron en el programa de capacitación cívica y democrática "ABC de la Democracia" realizado el martes 22 de agosto.

El programa ABC de la Democracia forma parte del Plan Nacional de Formación Cívica y Democrática que promueve el Consejo Nacional Electoral (CNE) a escala nacional, con el objetivo de impulsar y fortalecer los derechos de participación política de la ciudadanía; y se enmarca en lo señalado en el Código de la Democracia, artículo 25 numeral 17.



Veedurías en elecciones internas

CNE Esmeraldas acompañó elección provincial de representantes al Consejo Nacional para la Igualdad Intergeneracional asistieron niños, niñas y adolescentes delegados de los cantones Río verde, Atacames, Quinindé y Esmeraldas. Mediante voto secreto, universal y directo, fueron elegidos cuatro representantes de dichos Consejos Cantonales.



Elección de la directiva provincial del Movimiento Unión Ecuatoriana Lista 19, se llevó a cabo con la veeduría de la Delegación Electoral de Esmeraldas. Esta se efectuó el sábado 20 de octubre, con la presencia de adherentes permanentes y simpatizantes de la agrupación política.



Fortalecimiento de la democracia

Este viernes 31 de agosto, a las 17:00, culminó el plazo para que las Organizaciones Políticas (OP) a escala nacional, provincial y cantonal, presenten los documentos pertinentes para realizar su inscripción en el Registro Nacional Permanente de Organizaciones Políticas y de este modo poder participar en los comicios de 2019.

En Esmeraldas, 18 agrupaciones presentaron su solicitud para constituirse en movimientos políticos autorizados por el Consejo Nacional Electoral (CNE). Sin embargo; solo cuatro de ellas entregaron formularios de recolección de firmas y se realizó la constatación de sus sedes. Estas son: Etnias, de ámbito provincial, Caminemos de la parroquia Chontaduro (cantón Rioverde), MIDA de Atacames y Reactívale (del cantón Muisne).

De esta manera, el organismo electoral cumple con lo determinado en la normativa legal vigente y el cronograma establecido para los futuros comicios.



ABC de la Democracia

La Delegación Provincial Esmeraldas conmemoró el Día Internacional de la Democracia el, lunes 17 de septiembre 2018, el Día Internacional de la Democracia, con varias actividades cívicas y democráticas.

Marlene Sánchez Narváez, directora del Consejo Nacional Electoral (CNE) Esmeraldas, participó del Minuto Cívico en la Unidad Educativa Fiscal Luis Vargas Torres. Mientras que, en los exteriores de la Delegación Provincial Electoral, se llevó a efecto la Feria de la Democracia. En esta actividad se realizó la presentación de servicios y demostraciones por parte de las instituciones públicas que participaron en el evento.

El 8 de noviembre de 2007, la Asamblea General de las Naciones Unidas proclamó el 15 de septiembre como Día Internacional de la Democracia, invitando a los Estados miembros del sistema de las Naciones Unidas y otras organizaciones regionales, gubernamentales y no gubernamentales a conmemorar el Día, como una oportunidad especial para centrar la atención

en la promoción y consolidación de la Democracia en todos los niveles y reforzar así la cooperación internacional.



ABC de la Democracia

El 15 de septiembre 2018, el Día Internacional de la Democracia, con varias actividades...

Mónica Sánchez Navárez, directora del Consejo Electoral Provincial (CEP) Camagüey...

El 8 de noviembre de 2007, la Asamblea General de las Naciones Unidas proclamó el 15 de septiembre como Día Internacional de la Democracia...